



PREMIUM COMMUNES FAITS DIVERS COVID19

FRANCE SPORT ÉCONOMIE ARCHIVES CARNET (+)

BORDEAUX ARCACHON LIBOURNE LA ROCHELLE SAINTES ROYAN COGNAC ANGOULÊME PÉRIGUEUX AGEN PAU BAYONNE BIARRITZ MONT-DE-MARSAN DAX

La Rochelle : leurs portraits s'afficheront sur les murs de la ville

② Lecture 1 min

Accueil • Charente-Maritime • La Rochelle



es de La Proue. Ils font partie du projet « J'agis ici, et je m'y colle » © Crédit photo : Jean

Par Agnès Lanoëlle Publié le 02/04/2021 à 11h48

dans la pose du modèle.









PREMIUM



- Sur Web, Tablette et Mobile
- Le journal et ses suppléments L'accès aux articles abonnés
- L'Édition du soir
- Le club Abonnés
- Les Formats Longs Les Archives depuis 1944

environnementale. Toujours porté par l'amicale d'expressions artistiques, au sein du collectif des associations de Villeneuve-les Salines, et co-produit par le Centre national des arts de la rue et de l'espace public (Cnarep), le nouveau « J'agis ici, et je m'y colle » promet une fois encore d'accrocher l'œil. Comme à chaque fois, Martin Charpentier ne s'attache pas au lieu, au décor, mais privilégie une certaine poésie

Après « J'habite ici, et je m'y colle », le photographe rochelais Martin

citoyens qui agissent pour la transition sociétale et environnementale

Charpentier poursuit son travail de collages en s'intéressant cette fois aux

Son travail ne passe jamais inaperçu et remporte toujours un grand succès. Après

l'excellent « J'habite ici, et je m'y colle » où il avait photographié des habitants de Villeneuve-les-Salines <u>puis affiché leurs portraits en taille réelle sur les murs du</u> quartier, le photographe rochelais Martin Charpentier s'est lancé un nouveau défi : tirer le portrait de 600 citoyens qui agissent pour une transition sociétale et



En juin et septembre

Jeudi 1er avril, vers 12 h 30, le jeune homme avait donné rendez-vous, sur le pont du « Shtandart », à une vingtaine de membres du collectif La Proue, qui porte le projet d'un tiers lieu à l'Encan. Une fois n'est pas coutume, c'est une photo de groupe. Mais comme tous les autres portraits, la photo géante des membres de La Proue sera découpée puis collée sur les murs de la ville.

« J'agis ici, et je m'y colle » s'affichera en deux temps : sur les murs de Mireuil, Port-Neuf et Villeneuve en juin à l'occasion de la fête de la Saint-Jean et en centre-ville, en septembre, lors d'un grand rendez-vous organisé par le centre social Christiane-Faure. À cette occasion, le photographe espère pouvoir coller près de 300 portraits de la Tour Saint-Nicolas à la friche du Gabut, en passant par les bâtiments de l'Arsenal.

Avis aux volontaires, des sessions de découpages de photos sont organisées : à Mireuil du mercredi 12 au samedi 15 mai, à Villeneuve-les-Salines les mercredis 19 et 26 mai, à Port Neuf, les samedis 22 et 29 mai et centre-Ville les samedis 28 août, 4 et 11 septembre. Informations et inscription au 05 46 27 67 74 ou mediation@cnarsurlepont.fr

SUR LE MEME SUJET

La Rochelle : il rêve de construire une réplique du "Cutty Sark"

Vladimir Martus, le capitaine du « Shtandart » rêve de construire sur le slipway, un grand cargo à voiles, réplique du « Cutty Sark ».

La Rochelle : il rêve de construire une réplique du

RÉAGISSEZ À CET ARTICLE